

La Universidad Federal de Siberia es la segunda en el medallero de la Universiada-2019

Los estudiantes de la Universidad Federal de Siberia recibieron 12 medallas (5 de oro, 4 de plata y 3 de bronce) en la Universiada Mundial de Invierno en 5 deportes. Este logro la colocó en el segundo lugar en el medallero entre las 220 universidades participantes de 58 países.



El primer lugar es ocupado por la Lesgaft Universidad de Educación Física, Deporte y Salud, que se especializa en la formación y entrenamiento de atletas profesionales, cuyo fundador es el Ministerio de Deportes de Rusia. Los estudiantes de la Universidad de Lesgaft recibieron 14 medallas (5 de oro, 4 de plata y 5 de bronce) en ocho deportes.

En el tercer lugar está la Universidad Nacional de Deportes de Corea con 9 medallas en dos deportes: snowboard y patinaje de velocidad sobre pista corta.

«Las tres universidades ganadoras recibieron 5 medallas de oro cada una, la diferencia se determinó por el número de medallas de bronce. El medallero según los «podios» es el sistema de conteo oficial adoptado en los juegos olímpicos y los foros de deportes mundiales. Es incorrecto contar medallas, por ejemplo, por el número de representantes de una institución de enseñanza superior que han ganado medallas en deportes de equipo. Con este cálculo, una victoria en el hockey traería inmediatamente 22 medallas, aunque en realidad es una», — señaló el Rector interino de la Universidad Federal de Siberia, **Vladimir Kolmakov**.



26 marzo 2019

© Universidad Federal Siberiana. Editorial Web: +7 (391) 246-98-60, info@sfu-kras.ru.

Dirección de la página Web: <https://news.sfu-kras.ru/node/21521>